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Declaração Internacional de Missão: 
“O Exército de Salvação, um movimento 

internacional, é um ramo da Igreja Cristã. 
Sua mensagem é baseada na Bíblia. Seu 

ministério é motivado pelo amor a Deus. Sua 
missão é pregar o Evangelho de Jesus Cristo 
e suprir as necessidades humanas em Seu 

nome sem discriminação.”

Declaração Nacional de Missão: 
“O Exército de Salvação existe para 

salvar almas, edificar os santos e servir 
a humanidade sofredora, motivado pelo 

amor a Deus, em nome de Jesus, sem 
discriminação.”

Declaração Nacional de Visão: 
“Um povo santo engajado na missão, que 

trabalha em unidade e de forma apaixonada 
como agente de transformação na sociedade 

brasileira.”

Visão 2020 - 2030:
 “Ser uma das mais relevantes organizações 
cristãs e sociais do Brasil, com alto nível de 

excelência para a glória de Deus”.

Por causa da grande preocupação em atender 
bem, com recursos limitados, o Exército de 
Salvação  foi premiado com o Prêmio Bem 
Eficiente (conferido pela Fundação Kanitz), 
como uma das Instituições Sociais que melhor 
usa os recursos financeiros arrecadados para 
o atendimento social.

Um pouco de nossa História

O Exército de Salvação foi fundado por William e Catheri-
ne Booth, em Londres, no ano de 1865. Sensibilizados 

pela extrema carência do leste de Londres e movidos pelo 
amor de Deus, trabalharam com dedicação para levar as boas 
novas do evangelho e atender os milhares de necessitados 
castigados pela extrema pobreza. 

Inicialmente chamado “Missão Cristã”, optou, em 1878, por 
uma estrutura organizacional semelhante à militar, quando o 
nome Exército de Salvação, que retrata sua batalha em favor 
da justiça, foi adotado. Como um “exército” e, em decorrência 
do latente amor às almas, a expansão foi rápida e logo outros 
territórios foram “conquistados”. Hoje o Exército de Salvação 
atua em 132 países, contando com mais de 26.000 oficiais 
(pastores) e mais de 1.000.000 de soldados (membros) que 
atuam mantendo e administrando escolas, hospitais, clínicas, 
albergues, lares para crianças e idosos, creches e centros 
comunitários.

O Exército de Salvação trabalha também com equipes que 
atuam em emergências como: enchentes, tufões, terremotos, 
atendimento a refugiados de guerras, epidemias, zonas de 
conflito e invernos rigorosos.

Atuação do Exército de Salvação no Brasil 
Em 1922 os Tenentes-Coronéis David e Stella Miche, proce-
dentes da Suíça, desembarcaram no Rio de Janeiro e iniciaram 
o trabalho que rapidamente expandiu-se para São Paulo, em 
1924, e depois para Santa Catarina, Paraná, Minas Gerais, Rio 
Grande do Sul, Distrito Federal e Nordeste. 

Em 1974, para melhor atender à legislação brasileira, foi 
criada a APROSES (Assistência e Promoção Social Exército 
de Salvação), que é uma organização não governamental de 
natureza assistencial, promocional e educacional, sem fins 
lucrativos, mantida pelo Exército de Salvação e que atende 
cerca de 1.700 pessoas em situação de vulnerabilidade so-
cial por dia. Porém, o Exército de Salvação também presta 
assistência através de seus 41 Corpos (igrejas) com visitas a 
hospitais, presídios e asilos.
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Queridos Leitores,

Para esta edição da Revista Rumo vamos abordar o tema 
“Filhos de Deus” baseado em João 1:12-13 que nos diz, 
“Contudo, aos que o receberam, aos que creram em seu 
nome, deu-lhes o direito de se tornarem filhos de Deus, aos 
quais não nasceram de descendência natural, nem pela 
vontade da carne, nem pela vontade de algum homem, mas 
nasceram de Deus”.

Que palavras maravilhosas descritas no evangelho de 
João se cremos e reconhecemos a Jesus como nosso 
Salvador pessoal, pois informam que passamos a 
pertencer à família do Reino de Deus, aceitos como filhos 
amados e perdoados através da Salvação em Jesus. Ser 
filho de Deus é um grande privilégio!

Que através da leitura dessa revista, você possa ser 
edificado e abençoado em saber que pode se tornar um 
Filho de Deus, amado, salvo e perdoado.
Deus o abençoe e guarde!

Sinceramente,

Josiane Martinez - Capitã
Editora 
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MENSAGEM

O FILHO PRÓDIGO

¹¹Continuou: Certo homem tinha dois filhos; ¹²o mais 
moço deles disse ao pai: Pai, dá-me a parte dos bens 
que me cabe. E ele lhes repartiu os haveres. ¹³Passados 
não muitos dias, o filho mais moço, ajuntando tudo o 
que era seu, partiu para uma terra distante e lá dissipou 
todos os seus bens, vivendo dissolutamente. ¹⁴Depois de 
ter consumido tudo, sobreveio àquele país uma grande 
fome, e ele começou a passar necessidade. ¹⁵Então, ele 
foi e se agregou a um dos cidadãos daquela terra, e 
este o mandou para os seus campos a guardar porcos. 
¹⁶Ali, desejava ele fartar-se das alfarrobas que os porcos 
comiam; mas ninguém lhe dava nada. ¹⁷Então, caindo 
em si, disse: Quantos trabalhadores de meu pai têm pão 
com fartura, e eu aqui morro de fome! ¹⁸Levantar-me-ei, 
e irei ter com o meu pai, e lhe direi: Pai, pequei contra 
o céu e diante de ti; ¹⁹já não sou digno de ser chamado 
teu filho; trata-me como um dos teus trabalhadores. 
²⁰E, levantando-se, foi para seu pai. Vinha ele ainda 
longe, quando seu pai o avistou, e, compadecido dele, 
correndo, o abraçou, e beijou. ²¹E o filho lhe disse: Pai, 
pequei contra o céu e diante de ti; já não sou digno de 
ser chamado teu filho. ²²O pai, porém, disse aos seus ser-
vos: Trazei depressa a melhor roupa, vesti-o, ponde-lhe 
um anel no dedo e sandálias nos pés; ²³trazei também 
e matai o novilho cevado. Comamos e regozijemo-nos. 
(Lucas 15. 11-23).

Este texto sagrado revela de maneira especial o grande 
amor de Deus pelos pecadores distanciados e desvia-
dos do convívio com o Pai Celestial e de Sua Casa (a 
igreja). Deus nos ama incondicionalmente.

Nessa parábola tão conhecida, o Senhor Jesus nos 
mostra algumas atitudes que podem nos levar a perder 
o convívio com nosso Pai Celestial e Sua casa.

Atitudes como abandonar o pai e sua casa paterna, 

dissipar todos os seus bens, viver dissolutamente, foi 
o que esse filho fez. O Filho Pródigo, que deixa seu pai 
amoroso com sua fortuna, esbanja-a e, então, retor-
na para casa em arrependimento, é tão amplamente 
conhecida aos que não são familiares ao Novo Testa-
mento que eles frequentemente se surpreendem ao 
perceber que essa história se origina aqui na Bíblia. 
Jesus, com muita propriedade, contou a história desse 
filho perdido logo após a afirmação acerca do amor 
de Deus.

Vemos os resultados da desobediência e indiferença 
desse filho: ele consumiu toda sua herança, por isso 
passou necessidades convivendo com porcos, na lama, 
e passando fome, pois ninguém lhe dava nada (versí-
culos 13 a 16). Isso, muitas vezes, acontece quando 
rejeitamos o amor de Deus e andamos por lugares 
distantes, gastando de maneira egoísta e muitas vezes 
pecaminosa as boas dádivas que o Eterno Deus nos 
concede.

O filho readquiriu o bom senso, não por causa da 
má qualidade de vida, mas pela bondade do pai, caiu 
em si, reconheceu o seu estado, tomou a decisão de 
retornar a casa do pai, arrependeu-se e confessou o 
seu pecado (versículos 17 a 21). O filho disse, “já não 
sou digno de ser chamado teu filho; faze-me como um dos 
teus trabalhadores, seus servos” (versículo 19).

Quando ele pediu ao pai a sua parte da herança, seu 
pedido estava baseado em um senso de mérito. Agora, 
uma consciência do pecado o convenceu de que ele 
não tinha mais nenhum mérito. Ele só podia contar 
com a misericórdia e o perdão do seu pai. Esta é uma 
excelente imagem da atitude correta de quem está 
buscando a salvação em Cristo Jesus.
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Deus, à semelhança do pai na parábola, está vigiando 
o caminho. E, quando nos voltamos para o Senhor, 
Ele vem nos acolher, aplacando nossa confissão, con-
vence-nos de Seu amor imutável. E prepara uma vida 
abundante para nós: o novilho cevado da transformação.

Vemos então a reação do Pai: ele compadeceu-se do 
filho, recebeu-o com abraço e beijo, deu-lhe a melhor 
roupa (Isaías 61.10), colocou-lhe um anel no dedo 
– símbolo da aliança (Hb 8.6; 12.24) e realizou uma 
festa. O filho assumiu sua posição – levantou-se e foi. 

Na realidade, o filho subestimou completamente o 
amor de seu pai: o amor que fez com que o pai espe-
rasse a sua volta, que corresse ao seu encontro, que 
interrompesse a confissão do jovem e começasse a 
dar mais do que foi pedido antes do pedido ter sido 
concluído. No Oriente, era incomum uma pessoa idosa 
correr, todavia o pai corre impelido pela compaixão que 
sente pelo filho perdido. Além disso, o rapaz poderia 
ser apedrejado, pois trouxe desgraça para sua família 
e sua vila (Deuteronômio 21. 18-21). Ao filho pródigo 
foi restituída a completa filiação, com todos os seus 
privilégios e honras, e sua volta foi comemorada com 
o melhor que o seu pai tinha a oferecer.

Foram o amor e a influência do pai que procuraram o 
filho, que seguiram cada um de seus passos. Este amor 
estava presente quando o jovem caiu em si – esta foi 
a primeira coisa que o filho pensou. É assim que Deus 
busca o perdido; Ele o segue com Sua providência. Ele 
o atrai com amor, e o convence com o Seu precioso 
e bendito Espírito Santo. Que o Senhor Eterno nos 
abençoe e guarde para que possamos continuar em 
fé obediente a Ele.

Coronel Wilson Strasse
Chefe Nacional
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REALIDADE

“ACASO, PODE UMA MULHER ESQUECER-SE DO 
FILHO QUE AINDA MAMA, DE SORTE QUE NÃO 

SE COMPADEÇA DO FILHO DO SEU VENTRE? MAS 
AINDA QUE ESTA VIESSE A SE ESQUECER DELE,

EU TODAVIA, NÃO ME ESQUECEREI DE TI.”
ISAÍAS 49:15

Chegamos em mais um mês de comemorações. Co-
memoração essa de grande alegria.

Ter um filho é receber um presente de Deus. Nos 
tornamos mães e nosso presente é poder passar pela 
experiência de gerar a vida e todas as outras coisas que 
estão no pacote, como alimentar, cuidar, sustentar, 
conduzir e assim por diante. Muitas vezes, vemos que 
superamos até os nossos próprios limites.

Deus concedeu a nós o milagre de gerar. Dentro do 
corpo de uma mulher se forma e se desenvolve um 
ser e tudo dentro dele vai sendo criado e exercendo 
as devidas funções também. Ninguém precisa dizer o 
que fazer ou mandar, tudo vai seguindo o curso natural 
conforme Deus determinou. “Os Teus olhos me viram 
a substância ainda informe, e no Teu livro foram escritos 
todos os meus dias, cada um deles escrito e determinado, 
quando nenhum deles havia ainda” Salmo 139:16

A Palavra de Deus nos diz que uma mãe não pode se 
esquecer de seu filho e, mesmo que isso aconteça, 
Deus jamais se esquecerá de nós. Deus ama a todos 
de igual forma, mas também ama de forma como se 
cada um fosse filho único. Seu imenso amor e cuidado 
é para todos. É para você!

Como tem sido sua experiência como mãe?

Seu peito transborda de amor? Você ama abraçar, cui-
dar, ter seu(s) filho(s) por perto? Filho pequeno, filho 
na universidade, filho que já constituiu a sua própria 

família?

Talvez seu coração esteja ferido pela falta de seu filho 
ou filha amado(a) que hoje não está mais em seus 
braços, ou talvez seus olhos ficam cheios de lágrimas 
ao lembrar do seu filho ou sua filha que tem lhe dado 
tanta preocupação. Seu choro tem sido seu compa-
nheiro diário?

Deus sabe qual momento você está vivendo, ou so-
brevivendo.

Lembrar do filho traz imensa alegria ou seu coração 
dói?

Em Hebreus 4:13, na Versão Viva, nos diz assim: “Ele 
(Deus) sabe de cada um, em cada lugar. Cada coisa a 
respeito de nós está descoberta e escancarada aos olhos 
penetrantes do nosso Deus vivente; nada pode se escon-
der Dele, a quem devemos prestar contas.” Nada passa 
despercebido dos olhos de Deus.

Há uma pesquisa realizada em um laboratório com 
ratos. Descobriu-se que os ratinhos que nasciam e 
suas mães não olhavam para eles, adoeciam mais e 
raramente sobreviviam. Aqueles a quem a mãe olhava, 
se desenvolviam, tinham boa saúde e mais disposição.

As mães se lembram da primeira vez que viram o rosti-
nho de seus filhos e muitas estão tranquilas se sabem 
como estão e se podem tê-los debaixo de seus olhos, 
mas às vezes é impossível, não é mesmo? Deus tem 
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olhado para você e nada tira a Sua atenção e o Seu 
minucioso cuidado pela sua vida e daqueles a quem 
você ama.

A Bíblia nos diz em Mateus 7:11 “Ora se vós, que sois 
maus, sabeis dar boas dádivas aos vossos filhos, quanto 
mais vosso Pai, que está nos céus, dará boas coisas aos 
que lhe pedirem?”

Você ama sua família e quer sempre que tudo vá bem 
e seja cada vez melhor.

Deus tem o que há de melhor para vocês. Entregue 
a Ele tudo o que está em seu coração, seja alegria, 
amor, tristeza, preocupação e os seus sonhos. “Entrega 
o teu caminho ao Senhor, confia Nele e o mais Ele fará!” 
Salmo 37:5

Ele fará o que há de melhor, creia nisso!

“Lançando sobre Ele toda a vossa ansiedade porque Ele 
tem cuidado de vós!” I Pedro 5:7. Ele, o Senhor tem 
cuidado de você.

Essa tarefa gloriosa de ser mãe, às vezes não é fácil, 
por mais prazerosa que seja, mas saiba, Deus está cui-
dando de você, mesmo nos momentos em que você se 
sente sozinha e gostaria apenas que alguém apertasse 
a sua mão e dissesse: “Calma, vai ficar tudo bem!”

Você é uma guerreira! Mesmo em meio aos problemas, 
como diz em 2 Coríntios 4:8-9, podemos ser atribula-
das, ficarmos perplexas, sermos perseguidas, ficarmos 
abatidas, mas nunca destruídas. Essa força vem do 
Senhor Criador dos céus e da terra.

Você nunca está sozinha, os olhos do Senhor estão 
sobre você para te cuidar, e Ele quer resolver os seus 
dilemas, Ele quer fazer parte do seu dia-a-dia e quer 
fazer morada em seu coração.

Convide-O a estar em sua vida ainda hoje e você expe-
rimentará maravilhas.

Capitã Iveta Charão 
Oficial Dirigente Corpo de Piraí do Sul

“Não andeis ansiosos de coisa alguma, em tudo, porém,
sejam conhecidas, diante de Deus, as vossas petições,

pela oração e pela súplica, com ações de graças.
E a paz de Deus que excede todo o entendimento,

guardará o vosso coração e a vossa mente em Cristo Jesus.”
Filipenses 4:7-8
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CONTEXTO

FILHOS AMADOS

Não é novidade para ninguém que hoje, mais do que 
em qualquer época, as pessoas sentem-se solitárias. 
Muitas vivem isoladas, inseguras e tristes. Segundo 
estudos recentes, a solidão pode ser responsável por 
uma série de problemas associados à saúde mental, 
e contribuir até mesmo para o desenvolvimento de 
doenças físicas!

A solidão pode atingir desde crianças, que encontram 
dificuldades em fazer amigos na escola, até jovens, 
adultos e idosos. Muitas pessoas têm receio de com-
partilhar este sentimento e uma das suas grandes 
necessidades é serem ouvidas, e se sentirem acolhidas 
e amadas. O estilo de vida imposto a todos nós nestes 
dias tem levado as pessoas a se isolarem e pensarem 
apenas em si mesmas. Existe, porém o paradoxo de 
que quanto mais se fecham, mais têm a necessidade 
de se sentirem acolhidas!

Como cristãos, cremos que o Deus que nos criou não 
é solitário! Ele é plenamente relacional, amoroso e 
disposto à comunhão! A Bíblia nos diz que o Criador to-
mou a iniciativa de buscar-nos, de envolver-se conosco 
e de nos amar! A declaração registrada no Evangelho 
de João demonstra este amor e interesse por todos, 
quando declara em alto e bom som: “Porque Deus amou 
ao mundo de tal maneira que deu o seu Filho unigênito, 
para que todo aquele que nele crê não pereça, mas tenha 
a vida eterna” (João 3: 16).

Deus não quer ver-nos isolados, sozinhos, sem afetos 
e distantes! O Seu desejo é que todos vivam de uma 
forma plena, justa, amorosa e solidária. O Senhor Jesus 
veio para acolher-nos e oferecer-nos uma vida plena 
e abundante, conforme declarado em João 10:10, 
que diz: “...Eu vim para que tenham vida e a tenham em 
abundância”.

Em Seu ministério, Jesus sempre esteve presente com o 
ser humano, qualquer que fosse a sua condição social, 
física ou seu estado emocional. Ele sempre, em Sua 
graça, ofereceu perdão e cura para as enfermidades, 
fossem físicas, emocionais ou espirituais. Também 
hoje, as pessoas necessitam serem aceitas, acolhidas e 
amadas, independente de quem são, do estilo de vida 
que vivem, de sua situação econômica, da cor de sua 
pele ou do seu país de origem! O maravilhoso amor 
de Cristo toma a iniciativa de acolher-nos, amar-nos e 
compreender-nos! É desafiadora a declaração regis-
trada pelo apóstolo Paulo aos Romanos, quando ele 
diz: “Portanto, acolhei-vos uns aos outros, como também 
Cristo nos acolheu para a glória de Deus” (Romanos 15:7).  
Paulo orienta aos cristãos quanto à qualidade deste 
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relacionamento, que deveria ser baseado no grande 
amor que o Senhor demonstrou por cada um de nós! 
Infelizmente isto não ocorria nas comunidades a que 
Paulo se dirige. Havia um espírito de superioridade e 
uma atitude de desvalorização do outro.

Sabemos que também nos dias atuais há uma carência 
de relacionamentos saudáveis, seja no âmbito fami-
liar, profissional e religioso. O amor tornou-se mero 
romantismo e deixamos de amar verdadeiramente 
o nosso próximo. Porém, a ordem dada pelo Senhor 
Jesus é que devemos amar-nos uns aos outros! E 

quando nos sentirmos frágeis, vulneráveis, carentes e 
solitários, podemos vir a Cristo, que nos compreende 
e nos recebe em Seu imenso amor.

Uma vez mais, ouvimos o apóstolo Paulo dizer em 2 
Coríntios 8:9 “Pois conheceis a graça do nosso Senhor 
Jesus Cristo, que sendo rico, se fez pobre por amor de vós, 
para que, pela sua pobreza, vos tornásseis ricos”.
 
Que grande amor demonstrado por Jesus por cada 
um de nós! Ele esvaziou-se de sua glória, tornando-se 
semelhante a nós. Viveu de forma humilde, sem van-
glória, sacrificando-se a nosso favor, para nos acolher e 
trazer-nos a Sua paz maravilhosa, que conforme regis-
trado em Filipenses 4: 7, “excede todo o entendimento”!

Na primeira carta de João, no capítulo 3, está registrada 
a seguinte declaração: “Vede que grande amor nos tem 
concedido o Pai, a ponto de sermos chamados filhos de 
Deus...”

Então, somos filhos de Deus! Que possamos viver nesta 
condição, de Seus filhos amados, para Sua honra e 
Sua glória!

Que o Senhor o abençoe!

 Márcio Mendes – Major
 Secretário Nacional Pessoal
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RUMO KIDS

FILHOS DE DEUS

O culto estava prestes a terminar e o apelo fora feito. 
Algumas pessoas vieram à frente. Ajoelharam-se e, 
com a ajuda de pessoas mais experientes em relação 
à vida cristã, aceitaram Jesus como seu Salvador. Entre 
estas pessoas estava Eloiza, filha do pastor daquela 
igreja. Ela, com seus 14 anos, viera à frente pela primei-
ra vez. Seu pai é quem havia pregado naquela noite e 
ela, tocada pelo Espírito Santo, entendeu a mensagem: 
aquele que aceitar Jesus como seu Salvador, passa 
de criatura de Deus para filho de Deus. Recebendo, 
a partir de então, todos os “privilégios” de um filho 
natural: nesse caso a vida eterna com Cristo.
 
O pai de Eloiza viu quando sua filha veio à frente se 
ajoelhando como forma de entrega ao Senhor e ele, 
sem pestanejar, saiu do púlpito, passando a finalização 
para seu auxiliar, para orar com sua filha.

Aquilo estava sendo a vitória pela qual ele tanto espe-
rava. Eloiza era uma menina muito fofa. Sempre foi. 
Seu sorriso encantava a todos, mas um ano antes, uma 
tragédia havia se abatido sobre sua família. Sua mãe 
havia sofrido um acidente e agora estava paralítica. 
Eloiza passou a questionar Deus de uma forma rebelde; 
”como assim? Mamãe sempre foi muito ativa na igreja. 
Falava do amor de Deus de forma cativante. Respirava 
a Palavra de Deus e agora isso? Como Deus poderia 
ter deixado que isso acontecesse?”

Eloiza se fechou de uma tal maneira que deixou de ter 
a alegria de fazer qualquer coisa para esse Deus cruel, 
segundo ela.

“Vinde a mim todos os que estais cansados e sobre-
carregados e eu vos aliviarei” Mateus 11.28

Estas foram as palavras bíblicas que fizeram Eloiza 
dizer: “chega! eu não aguento mais ser desse jeito. Se 

Jesus realmente é quem diz que é, eu irei me render 
a Ele, pedindo que ele alivie as cargas que Deus tem 
posto em minha vida“. Isso foi dito pela manhã deste 
domingo onde seu pai havia pregado. Ela havia batido 
a porta, chutado as coisas que encontrara pelo chão e 
chorado por muito tempo. Tudo porque sua mãe havia 
dito a ela que Deus tinha um propósito para todas as 
coisas, até mesmo para a situação pela qual estava 
vivenciando.
 
À noite, na pregação, Eloiza sentiu-se atraída pela cruz 
de Cristo. Deus não poupou o seu próprio filho para 
que pudéssemos ser reconciliados com Ele e, assim, 
passarmos a ter o direito de sermos chamados filhos 
de Deus e, mesmo que neste mundo se tenha que 
passar por aflições como o que ela estava vivendo, teria 
razões para entender que Deus estava no comando 
de todas coisas. 

Eloiza sentiu a mudança em sua vida. Seu coração 
ficou leve. A raiva havia passado e ela entendeu que 
seria os pés de sua mãe. Deixaria de ser rebelde para 
ser um canal de bênção. Quando ela viu, seu pai es-
tava chorando ao seu lado, louvando a Deus, sem ao 
menos dizer uma palavra do que ela estava sentindo. 
Enquanto os dois oravam, o pastor auxiliar pediu que 
todos se levantassem e cantassem a canção:

“Que mudança admirável na vida provei, pois Cristo 
minha alma salvou! Sim, um gozo indizível em Deus eu 

achei! Pois Cristo minha alma salvou!
Com Cristo no meu coração(2x) Sou feliz com a vida que 

Ele me dá! Pois vive no meu coração!”

Foi muito especial! 

Tia Lilian
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FILHOS DE DEUS

Superman, Batman e Mulher Maravilha formam o trio 
de estrelas da DC, sendo o Superman uma imagem do 
herói ideal, invencível e moral acima de tudo, o Batman 
a representação das sombras que rondam a humani-
dade, mas que não a impedem de fazer o que é certo 
e a Mulher Maravilha o símbolo maior da presença 
divina no meio da humanidade.

Sim, a Mulher Maravilha é uma deusa e, além disso, 
ela é filha de um deus, Zeus. No caso, ele é, dentro da 
mitologia da DC, o avatar divino, salvando a humani-
dade de si mesma e dos males que a cercam.

Diana Prince, que é o nome civil da Mulher Maravilha, 
foi esculpida do barro e recebeu a essência de Zeus 
para ser quem é. Claro, como tudo na DC, tem outras 
origens, outras versões e infinitos reboots, mas, vamos 
partir daqui. Diana não nasceu da vontade humana, 
mas nasceu da vontade de Zeus de se manifestar para 
a humanidade.

E, agora, só para te deixar chocado, preciso dizer que 
existe um grupo de pessoas que, assim como a Mulher 
Maravilha, não nasceu de vontade humana, mas da 
vontade de Deus. E não se trata de um grupo de golens 
de barro que ganharam vida com essência divina, mas 
sim de pessoas comuns que andam entre nós.

Eles têm muitas caras, títulos e jeitos, mas, no geral, 
esse grupo dos nascidos de Deus atende por um nome 
milenar: Cristãos!

E como funciona isso, você me pergunta. Eu explico: 
Os cristãos são umas pessoas que creram que Jesus é 

Contudo, aos que o receberam, aos que creram em seu nome, deu-lhes 
o direito de se tornarem filhos de Deus, aos quais não nasceram por 
descendência natural, nem pela vontade da carne nem pela vontade de 

algum homem, mas nasceram de Deus.  João 1:12-13
o filho de Deus que morreu pelos pecados da humani-
dade na cruz, mas que, ao terceiro dia ressuscitou dos 
mortos e algum tempo depois ascendeu para a direita 
do Pai, de onde mandou o Espírito Santo para agir em 
quem e por meio de quem cresse em Jesus.

Os cristãos receberam a Jesus como seu Senhor e Sal-
vador e hoje o Espírito Santo arde em seus corações, 
movendo-os para agir no mundo de acordo com a 
vontade de Deus.

Eles creram e confessaram (Se você confessar com a 
sua boca que Jesus é Senhor e crer em seu coração que 
Deus o ressuscitou dentre os mortos, será salvo. Pois com 
o coração se crê para justiça, e com a boca se confessa 
para salvação. Romanos 10:9,10) e com isso se torna-
ram Filhos de Deus.

E nosso convite para você hoje não poderia ser dife-
rente. Nós realmente gostaríamos que você cresse e 
confessasse a Jesus como seu Senhor e Salvador e que, 
por meio dessas duas escolhas/atitudes, você se tor-
nasse um cristão também. Nosso convite é para você 
também se tornar um(a) Filho(a) de Deus. Acredite, ser 
Filho(a) de Deus é uma Maravilha!

Desafio para a Juventude – Seu desafio nesse mês é 
pregar Jesus como Senhor e Salvador para pelo menos 
uma pessoa que não o conhece ainda e, após isso, 
convidar essa pessoa para ser Filho de Deus também.

Capitão Lucas Wakai-Braga
Oficial Nacional de Juventude
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Passatempo

Encontre as 7 diferenças entre as imagens:
 (Resposta na página 02)



Convidamos você a visitar nosso site – www.exercitodesalvacao.org.br - e conhecer melhor 
nosso trabalho. Para realizar uma doação, clique no botão DOE AGORA, faça seu cadastro e 
escolha a melhor forma de contribuir ou, para agilizar, leia o QR Code e faça sua doação.

Se preferir, utilize uma das contas abaixo para fazer a transferência/depósito e envie o 
comprovante para o endereço de e-mail rp@bra.salvationarmy.org.

Bancos:
Bradesco Agência 1480  Conta Corrente 01638-1
Itaú  Agência 1000  Conta Corrente 60000-5
CAIXA  Agência 0255  Conta Corrente 01368-6

Você também pode doar sua nota fiscal para uma das nossas instituições cadastradas no 
programa:

Nota Fiscal Paulista
43.898.923/0001-15 - Bosque da Saúde - São Paulo/SP
43.898.923/0002-04 - Saúde - São Paulo/SP
43.898.923/0012-78  - Liberdade - São Paulo/SP
43.898.923/0045-36 - Vila dos Pescadores - Cubatão/SP

Nota Fiscal Gaúcha
43.898.923/0006-20 - Três Vendas - Pelotas/RS

Seja um assinante da Revista RUMO 
Receba as 10 edições anuais diretamente em sua casa!

1.  Faça o depósito na conta: Banco Itaú - Ag.1000 - Conta 23164-5
2.  Envie o comprovante por e-mail: redacao@bra.salvationarmy.org ou via correio: Rua Juá, 264 - Saúde - São Paulo/SP | CEP: 

04138-020 (A/C Redação). 
3.   Indique no e-mail ou dentro do envelope que é referente a uma assinatura da Revista RUMO e coloque o nome 

completo do assinante e o endereço para envio das revistas.

Valor da assinatura anual: 
Brasil: R$ 40,00 e Exterior: US$ 35,00

RETIRAMOS DOAÇÕES
Doe roupas, móveis e outros objetos.

4003 - 2299 www.exercitodoacoes.org.br
Também estamos coletando donativos nas seguintes cidades:

Joinville: (47) 3453-0588
Pelotas:  (53) 3273-6909

Recife: (81) 3228-4740
Brasília: (61) 3443-6142

Contamos ainda com possibilidade de receber doações através do nosso PIX!

Banco Itaú       Chave exercitodesalvacaobrasil@gmail.com


